

**CITO-SYSTEM GmbH**

Haimendorfer Straße 37 + 46  
90571 Schwaig bei Nürnberg  
Deutschland

**Test des Reinigers CITOCLYN Uni Plus der Firma CITO-SYSTEM GmbH**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit bestätigen wir, dass das Reinigungsmittel **CITOCLYN Uni Plus** der Firma CITO-SYSTEM GmbH in der uns übergebenen Form im August 2021 bei einem Langzeittest mit 54.000 Nutzungszyklen keine auffallenden Beschädigungen an den in unseren Anlagen verwendeten Stopp-Ventilen hervorgerufen hat. Dies entspricht unserem üblichen Testrahmen, der auch mit anderen Reinigern durchgeführt wurde. Somit kann das getestete Reinigungsmittel im Rahmen dieser Nutzungsdauer in unseren Anlagen **Final Plate Cleaner** und **Auto Clean System** verwendet werden.

**Test of the cleaner CITOCLYN Uni Plus from CITO-SYSTEM GmbH**

Dear Sirs,

We hereby confirm that the cleaning agent **CITOCLYN Uni Plus** from CITO-SYSTEM GmbH in the form handed over to us in August 2021 did not cause any noticeable damage to the stop valves used in our equipment in a long-term test with 54.000 usage cycles. This corresponds to our standard test framework, which was also carried out with other cleaning agents. This means that the tested cleaning agent can be used in our systems **Final Plate Cleaner** and **Auto-Clean System** within the above mentioned usage cycle.

Wartenberg, 01.09.2021

Michael Reuel  
Managing Director

Boris Kröll  
Managing Director

**DUO-TECHNIK GmbH**  
Im Tiegel 4  
36367 Wartenberg